



#### MATSUMOTO EAST

2021-2022年度会報 会長/福田雅春 幹事/舘島 豪

事務所/松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30~

4月8日(金)の予定 雑誌評論 4月15日(金)の予定 PETS/地区協議会報告

委員長/永田利行 副委員長/籾山志基 委員/土屋 眞峯 越場 飯嶌

2022. 3. 25. 通算No.1755

短縮例会(※コロナ感染予防のため)

ホテル・ブエナビスタ

司会

真峯会場監督委員長

点鐘 12:30

福田会長

ロータリーソング「我らの生業」斉唱 【ゲスト】松本大学前学長 住吉 広行 様 米山奨学生 エミルセ・ロサフレテ・カリナ 様



☆2022-23 年度 地区委員 会委嘱状 会員增強特別委員 中田金一君



#### 会長挨拶 福田会長

先週の日曜日は何とか小学 生による英語スピーチフェ スティバルを開催できまし た。これも皆様のご協力の賜

物であります。本当にありがとうございました。小学 生たちも良い笑顔で喜んでいてくれたように思います。 そして, エミルセさんの最後の例会出席になります。 コロナで夜の例会で一緒に楽しんだり座禅を組んだり したかったですけどできませんでした。そのせいかエ ミルセさんが来てから帰国されるまでは本当にあっと いう間でした。本当にコロナというのは厄介なもので いろいろな行動制限だけでなく, 我々の時間までもを 奪うものであるかと新ためて感じております。早くコ ロナ明けしてほしいとせつに願うところです。その分 いつかみんなでドミニカ共和国を訪ねて、しっかりと 自由と時間を取り戻しましょう。

それから今日はクラブの会員でありました住吉先生 がお見えになっています。私なんかが友というのはお こがましいですが、ロータリーの友にまたお会いでき るというのは嬉しいことです。遠方より友あるまた楽 しからずという心境です。住吉先生のほうでもわが家 に帰ったつもりでここは住みよし何て思っていただけ ていると嬉しいです。

### 幹事報告

舘島幹事

1. 今年度の第2600地区・地区大会のご案内が届 きましたので、本日配布いたしました。ご一読頂き、 締め切りに間に合うよう出欠をご提出下さい。

2. 「第42回中信平9クラブ合同親睦ゴルフ大会」 開 催のお知らせです。

日時:5月29日(日)7:40集合

場所:松本浅間カントリークラブ

参加費:1名5000円 参加人数:各クラブ5

名以上 申込:5月19日必着

なお本年度は、当クラブが運営を担当致します。多 数の皆様のご参加お願い致します。

- 3. 次回4月1日(金)の例会は、2日(土)に移動 となり、浅間温泉ホタルの里の労働奉仕です。8:5 0集合、9:00作業開始です。出欠の返事がまだの 方は、事務局までお知らせください。
- 4. 4月10日(日) 開催の地区研修・協議会は、本 年度はZOOMでのオンライン開催となっていま す。すでに出席義務者の皆様には、メール・FAX にて連絡しています。出欠の返事がまだの方は、事 務局までご連絡ください。
- 5. 中信第一グループ今年度及次年度合同会長幹事会 日 時 4月23日(土) 受付14:00~ 会議及懇親会 14:30~18:30 場 所 白馬東急ホテル 登録料 出席者1名に つき6000円

出席者 今年度と次年度の会長幹事及び次年度ガ バナー補佐、次年度ガバナー補佐幹事、事務局

6. 例会変更については、引き続き感染予防の観点か ら現在どのクラブでもビジター受付は実施されて いません。ご了承ください

#### 出席委員会報告

髙波委員

本 日 3 月 25 日 欠席 14 名 出席率約 56. 25% 前々回3月11日 修正欠席3名 出席率約90.62% ニコニコBOX報告

- ・皆さんお久しぶりです。住吉広行様
- ・小学生英語スピーチフェスティバルも無事終わりホッと しています。皆様お疲れ様でした。また住吉先生久し ぶりようこそ。本日はよろしくお願いします。舘島君

[会員誕生]中田君

[前回欠席]手島君、髙波君

[写真掲載] 北澤君、籾山君、佐々木君、百瀬 正容君、百瀬敏男君、小林正樹君、眞峯君、 飯嶌君、太田君、村山君、福田君

\*

\*

# ☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 司会 百瀬敏男プログラム委



百瀬敏男プログラム委員 あいさつ

米山奨学生: エミルセ・ロサフレテ・カリナ様

みなさん、こんにちは。 今日この日を皆さんと一緒に 迎えることができ、どれ程感 謝していることか言葉がみつ かりません。皆さんが私に与

えてくれた「ロータリー米山奨学生」としての日本 留学という素晴らしい機会は、子供の頃からの私の 夢でした。そしてそれが皆さんのおかげで実現出来 た事を非常に嬉しく思っています。

私はコロナの関係で日本に来ることが遅くなり、 皆さんにとても迷惑を掛けてしまいました。そのた め、皆さんとの時間が短くなってしまい、十分に活 動できなかったことがとても残念です。私の留学 は もう一年続きますが、皆さんから教えてもらった事、 皆さんと過ごした事を忘れずに、これからも留学生 活を頑張っていきます。ロータリーの皆さんに感謝 の気持ちを込め、最高の思い出を胸にお別れしたい と思います。私の日本語はまだまだで、皆さんに心 からのお礼を伝えることが出来ませんが、この機会 を活かして、日本とドミニカ共和国の関係が、これ からもより発展していくために頑張っていきます。 日本に来てから、私は様々な面で社会的・個人的・ スポーツ・学問的に、充実した毎日を過ごしていま す。 社会的な面では、 日本文化の中に入り実践す ることで多くを学びました。例えば、規律や時間を 守ること、大きな責任を持って行動すること、自分 の間違いを受け入れ理解した上で修正する方法です。 結果的に、私は組織の中の「私」でいるということ の価値とその作法を学びました。また私は、日本語 と英語をより理解し話せるようになり、この事はよ り経済的、精神的に安定した生活を手に入れるため の助けとなりました。スポーツの面では、特に私が 練習しているテコンドーとキックボクシングで、自 分の国とは異なる、新しい技術を習得する事が出来 ました。これは非常にポジティブな事だと思ってい ます。学問的な面では、私がドミニカ共和国の大学 で学んだ理学療法分野とは異なる、新しい知識を 得る事が出来ました。私が学んだこの新しい知識は、 医学分野と運動科学分野の複合的な知識であり、私 の職業と間接的に関連しています。この事は私が 将来、自国のスポーツに貢献するために役立つもの になると考えています。また私は、大学の講義の中

で、社会科学分野についても学びました。その中で、 私達は、社会の中でスポーツをどのように見ている のか、男性と女性をどのように区別しているのか、 そしてそれがスポーツと社会にどのような影響を与 えているのかについて、議論し多様な視点を獲得す る事が出来ました。私はこの知識を大切にし、私の 国の大学や職場でこのテーマに関連した講義を行い たいと考えています。私の論文に関連する実験室で の実験については、私の専門分野や大学で見られる ものとは全く異なるものでした。なぜなら、これら の技術は、一部は理学療法分野になりますが、その ほとんどが生命科学分野の基礎研究だからです。 私が実施する研究は、運動効果を高齢と若年のマウ スの骨格筋で比較するという研究です。この研究は、 将来的にドミニカ共和国の医学や理学療法学分野の 発展に貢献すると考えています。

松本東ロータリークラブの皆さん、そしていつも親切にサポートして頂き他のロータリークラブに車で連れて行ってくれたカウンセラーの北澤さん、事務所の浜さん、本当にありがとうございました。皆様のご成功と御繁栄を心よりお祈り申し上げます。本当に本当にありがとうございました。



## 講話 住吉広行様

皆様お久しぶりです。 コロナでエミルセさんの 入国が遅れすれ違いとな り、彼女の留学のことが 一番の気になっていたの

で、今日初めて会うことが出来てホッとしました。

松本大学を退職後は、依頼に応じて執筆活動や講演に出向いたり、また松本UD会議への参加や熟年体育大学などの社会的活動も行っていますが、主な時間は趣味に没頭しています。ソフトボールで市民祭へ最高齢出場したり、囲碁や読書、庭いじり、野球観戦を楽しんだり。今年は卓球も始めたいと思っています。そして中でも蝶の採集や観察で、槍ヶ岳や原村、小淵沢、美ヶ原高原などに出掛けました。

昆虫採集は環境の変化に敏感になり自然を見る目が養われます。初めて見る蝶に心が震える経験もしました。地球温暖化の影響で南方系の蝶が北上しており、大阪では山地でしか見られないツマグロヒョウモンが、赴任後うちの庭でも観察でき驚きました。 土着種のスジグロシロチョウと外来種のモンシロチョウの抗争は西洋たんぽぽの抗争にも似ています。 子供が採集した位では絶滅しないのでどうぞ広い目で見てやってください。

【点鐘 13:10】 福田会長